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ゲスト

いわき市ＡＬＴ講師
　　　　　　　マシュー・ホーソン 様

ロータリーソング
－今月は新世代のため月間です－

4つのテスト
　			　髙萩　勝利会員

◎会長報告－遠藤会長
　皆様、今日は。まだ、暑い日が続いておりますが、
そろそろ秋が来るように思います。今日は大変素敵
なお客様をお迎えしております。マシュー・ホーソ
ンさんです。私はマットさんと呼んでおります。詳
しい紹介は後程ご座いますが、いわき市ＡＬＴ講師
として小学校、中学校で英語を教えていらっしゃい
ます。私の孫娘もマットさん、マットさんと付いて
回っていました。昨年帰国したグラハム君のお友達
としていろいろ面倒を見て戴きました。馴れない日
本で彼は大変だったと思いますが、マットさんのお
蔭で楽しい生活が出来たと感謝しております。先日、
いわき分区の会長幹事会が開かれました。議題はガ
バナー公式訪問で、いわき分区はすでに始まってお
ります、前半と後半に分けて行っていて、前半は 9
月で後半は 11 月となっています。当クラブは後半に
入っており、11 月 11 日（水）の予定です。そして、
いわき分区では歓迎会が開かれました。お会いした
中澤剛ガバナーも気さくで明るい方で、気楽に楽し
い歓談をさせて戴きました。それから、いわき分区
新入会員合同セミナーが開かれることになりました。
対象は入会 5年未満の会員で、10 月 2 日パレスいわ
やで懇親会も含めて行う予定です。講師は阿久津肇
パストガバナーで、ロータリーの知識やロータリー
の楽しさを知ってもらうのが目的です。先週は観月
会の振替で休会でしたが、来週もシルバーウィーク
の 5連休で休会となります。そして最後の週の例会
は夜になります。9月 19 日（土）から 9月 23 日（水）
秋分の日までシルバーウィークで 5連休です。休み

が増えたのはハッピーマンデー制度によるものです。
国民の祝日の一部を特定の月曜日に移動させた為、
週休 2 日に月曜の休みが重なり（土）、（日）、（月）
の三連休が増えました。休みを増やし皆さんに余暇
を過ごしてもらって、景気を浮揚させようというの
が狙いだと思います。それから 10 月７日にパスト会
長会議を開きたいと思います。議題は、次の副会長
とガバナー補佐の選出になっていますので宜しくお
願いします。以上です。

◎幹事報告－佐久間副幹事
・来週はお彼岸で休会となりま
す。例会場ではなくお墓参り
へ行って下さい。
・9月 30 日は夜の例会です。6
時 30 分からミドリで行いたいと思います。
・各ロータリークラブより週報が届いていますので
回覧中です。

◎各委員会報告
◇出席委員会－神白委員
　本日の出席状況は下記の通り
です。本日は出席奨励賞をお渡
し致します。髙萩勝利会員前の
方へどうぞ。おめでとうござい
ます。

◇スマイルボックス委員会－川口委員長
・いわき市ＡＬＴ講師マシュー・ホーソン様の卓話
を歓迎いたしまして。川口、髙萩、生駒、後藤、渡
辺（勉）、渡邊（公）、釣巻各会員及び遠藤会長
・観月会の写真ありがとうございます。
富岡、金成、橋本、松崎、関根、髙木各会員及び遠
藤会長
・出席奨励賞ありがとうございました。　　髙萩会員
・誕生祝ありがとうございました。

　　生駒、根本（雄）各会員
・前回例会欠席ごめんなさい。　

生駒、川中、尾藤、横木、鈴木（雅）各会員
・本日の例会早退ごめんなさい。　　　　   富岡会員
◇ロータリー財団報告－中島委員長

　ロータリー財団の地区セミ
ナーが 9 月 12 日に開かれ、私
と髙瀬会員の 2名で出席して参
りました。詳しい内容について
は、11 月にロータリー財団月
間ということで髙瀬委員長より
お話があります。内容は、年次

寄付、恒久年金、ポリオプラス寄付、地区補助金、マッ
チンググランド、国際親善奨学生募集、財団学友会
等についてのお話や、ＧＳＥの受入れと派遣につい
てのお話がありました。

◇親睦活動委員会－佐藤次男委員
　9月 6 日の観月家族会は 32 名の出席で無事に横浜
へ行って参りました。参加して戴いた会員とご家族
に御礼を申し上げます。今日は誕生祝を差し上げた
いと思います。9 月 15 日生駒祐健会員、9 月 6 日根
本雄二会員の誕生日です。おめでとうございます。

◇生駒会員よりご案内
　私達の宗派で年 4回「生きる
力」をお配り致しております。
お読み下さればありがたいと思
います。それから私の所（宝徳
院）でお月見を 10 月 3 日に行
いたいと思います。毎年行って
いる行事ですのでご都合のつく

方はご家族、ご友人と一緒においで下さい。

◎ゲスト卓話者紹介－渡邊公平委員
　本日のゲストスピーカーをご紹介致します。お名
前はマシュー・ホーソン様（通称マット先生）とおっ
しゃいます。生年月日は、1983 年 3 月 10 日、26 歳、
独身、出身地はカナダオタワ市で、大学はカルタン
大学で、歴史と英米文学を専攻されていました。趣
味は三味線だそうで 10 月 4 日にアリオス小ホールに
おいて発表会出場予定です。ＡＬＴ講師として主に
勿来地区の小学校で指導にあたっています。それで
はマット先生宜しくお願いします。

◎ゲスト卓話　　　
　　　　　　　　　　いわき市ＡＬＴ講師

　　マシュー・ホーソン 様
皆さん、今日は。今日は、いわ
き勿来ロータリークラブの例会
にお招き戴きありがとうござい
ます。毎日一生懸命日本語を勉
強しています。でも、上手に話

すことが出来ません。今日は、宜しくお願いします。
私については先程ご紹介がありました。それで、私
が何故日本に来たのかというと、高校の頃近所にい
わき市に行ったＡＬＴの人が居たからです。彼女は、
私に日本での仕事や生活についていろいろ話してく
れました。そして、私はは日本の文化について勉強
するようになりました。日本のアニメや映画を見た
り、日本食のレストランで食事をしたり、日本語の
勉強を 1年半しました。そして大学を卒業し日本で
英語を教える職業に就きました。2007 年の夏、東京
に来て 4日間居ました。東京は大きな都市で輝いて
いました。その後、いわき市に来ましたが、いわき
市の皆さんは私に大変優しくしてくれます。特に私
の上司や近所の人、日本人の先生方、学生さん、ロー
タリーの皆さんはいつも優しくしてくれます。エリ
オット・グラハムについてもお話します。私とグラ
ハムは植田で、出会いました。私達は、よく揃って
電車に乗り遅れていました。それをきっかけに友達
になりました。そして、グラハムのホストファミリー
の遠藤さんや渡邊さんと出会いました。グラハムは、
ホストファミリーの事を沢山話してくれました。帰
国してからも日本での事をカナダの人々に話をする
と言っていました。皆さん、グラハムの面倒を見て
戴きありがとうございました。私の仕事は小学校で
英語を教えることです。錦小、錦東小、植田小、勿
来三小、田人二小、汐見が丘小で教えていますが、
元気な子供達、優しい先生方と一緒に働くことが嬉
しいです。歌を歌ったり、ゲームをしたり、英会語
を聞いたり話したりの練習をします。ＡＬＴとして
英語と外国文化を楽しく子供達に学ばせています。


